

# NGO

## **Polsek Palabuhan Ratu Polres Sukabumi Melakukan pengamanan Final Voli dalam Rangka Hari Jadi Desa Citarik ke-94 Berjalan Lancar**

**Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)**

Jul 29, 2024 - 10:57



*Polsek Palabuhan Ratu Polres Sukabumi Melakukan pengamanan Final Voli dalam Rangka Hari Jadi Desa Citarik ke-94 Berjalan Lancar*

Dalam rangka memperingati hari jadi Desa Citarik yang ke-94, Polsek Palabuhanratu mengerahkan personelnya untuk mengamankan kegiatan Final Voli tingkat desa yang berlangsung di Lapangan Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Pengamanan tersebut dipimpin oleh Panit I Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadianto S.Pd, bersama dengan Bhabinkamtibmas Desa Citarik, Briptu Juni Taufik.

Kegiatan pengamanan ini bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan tertib, sehingga acara dapat berlangsung dengan lancar tanpa kendala. Acara yang digelar pada hari Minggu, 28 Juli 2024, dimulai pada pukul 15.00 WIB dan berakhir pada pukul 17.00 WIB.

**Dalam pelaksanaan pengamanan, beberapa himbauan kamtibmas disampaikan kepada warga yang hadir, antara lain:**

1. Mengajak seluruh warga untuk menjaga kondusifitas dan sportifitas selama berlangsungnya perlombaan agar kegiatan dapat berjalan dengan tertib dan lancar.
2. Mengingatkan warga untuk tidak membuang sampah sembarangan dan menjaga kebersihan lingkungan.

3. Mewaspadaai tindak pidana C3 (curas, curat, dan curanmor) dan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan atau menangkap tangan pelaku tindak pidana tersebut.
4. Menyampaikan kontak hotline untuk pelayanan dan informasi, yaitu 0811-1699-110 (Polres Sukabumi), 0858-1188-1180 (Polsek Palabuhanratu), dan 0822-9540-0449 (Bhabinkamtibmas Desa Citarik).

Kehadiran aparat kepolisian dalam kegiatan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga Desa Citarik sehingga peringatan hari jadi desa yang ke-94 dapat dirayakan dengan penuh suka cita dan kebersamaan.